

En date du 27 mars 2005, près de 170 000 étudiants-es du Québec sont en grève... et d'autres nous rejoindront bientôt.

Ce tract a pour but d'informer la population des raisons de cette grève et de nos revendications.

Les revendications communes sur lesquelles plusieurs de ces associations étudiantes ont déclenché la grève en assemblée générale ou par référendum :

- le retrait de la réforme de l'Aide Financière aux Études ;
Cette réforme est celle qui a causé : la conversion de 103M\$ de bourses en prêts, l'élévation du plafond des prêts (ce qui fait doubler l'endettement), l'implantation du versement mensuel des prêts (ce qui brime l'autonomie financière des étudiants et étudiantes)

- la fin de tout projet de décentralisation ou d'arrimage au marché du réseau collégial;
Nous croyons à l'importance d'une formation générale complète partagée par tous les étudiantes et étudiants du Québec, indépendamment de leur région et des besoins des entreprises: c'est cette universalité qui est menacée par la décentralisation et par la volonté croissante d'arrimer les programmes éducatifs aux besoins du marché du travail. L'éducation doit aussi former des citoyens-es.

- le tout dans une *perspective* d'éradication de l'endettement étudiant et de gratuité scolaire;
Parce que le savoir est une richesse collective qu'il faut répandre sans restriction. La gratuité scolaire n'est pas une utopie; c'est un choix de société que nous devons faire, un choix politique que nous devons exiger, afin de donner aux générations futures les outils pour affronter les défis à venir.

Nous défendons une vision de l'éducation portée par des valeurs sociales d'égalité et de solidarité, favorisant l'accessibilité à tous et toutes.
Nous invitons la population québécoise à prendre conscience de l'importance capitale que revêt une éducation publique et accessible à tous les niveaux. L'éducation ne concerne pas uniquement les étudiants-es et les professeurs-es, C'EST UNE QUESTION DE SOCIÉTÉ. Or une société a le devoir de se donner des outils professionnels, culturels, intellectuels et politiques pour assurer son développement vers une citoyenneté active et critique.

Couper et refuser d'investir dans l'éducation, c'est hypothéquer l'avenir.

Nous sommes en grève parce que... l'éducation est un projet de société et doit donc, à ce titre, être défendu démocratiquement ; après avoir usé de nombreux moyens d'action qui n'ont pas porté fruit, la grève est l'ultime moyen de se faire entendre.

Nous sommes en grève parce que... il faut cesser de se comparer à ce qui se fait ailleurs: la société québécoise s'est donnée un système d'éducation public et accessible; soyons fiers-es d'avoir fait ce choix, travaillons à le préserver et à l'améliorer.

Nous sommes en grève parce que... assurer l'accessibilité à une éducation de qualité, c'est assurer la santé démocratique d'une société.

Nous sommes en grève parce que... l'éducation est un droit fondamental et non pas un privilège; en ce sens, l'endettement étudiant est un frein à l'accessibilité des études.

Nous sommes en grève parce que... l'éducation doit demeurer une affaire publique, financée par le public; une redistribution équitable des richesses au Québec est donc nécessaire.

Nous sommes en grève parce que... l'éducation publique doit former à la fois des travailleurs-travailleuses qualifiés-es et des citoyens-citoyennes responsables, capables de coopérer, réfléchir et agir.

Les étudiantes et les étudiants du Québec sont Carrément dans le rouge !

Affirmez votre support au mouvement étudiant!
Affirmez l'importance d'une éducation accessible et de qualité pour notre société: **portez sur vous ou affichez à votre fenêtre un carré rouge.**



Coalition de l'ASSÉ Élargie

(514) 390-0110

www.asse-solidarite.qc.ca

